



Sie haben den 15. baden-württembergischen Trachtenmarkt vorbereitet und hoffen nun auf das passende Wetter (von links): Karl-Heinz Steffan, Sven Gnirss, Irmgard Müller vom Trachtenverein »Almfrieden«, Daniel Limberger und Markus Spettel. Foto: Ursula Kaletta

Fundgrube für Trachtenfans

Fachmarkt mit buntem Rahmenprogramm in Bad Dürkheim / Verkaufsoffener Sonntag

Von Ursula Kaletta

Bad Dürkheim. Die 15. Auflage des baden-württembergischen Trachtenmarkts steht bevor und zugleich ein verkaufsoffener Sonntag in der Kurstadt. Zwei Tage lang, am Samstag, 6. Juni, und am Sonntag, 7. Juni, präsentieren sich von 11 bis 18 Uhr 29 Aussteller rund um den Bad Dürkheimer Rathausplatz und im Haus des Bürgers.

Zusammen mit einem bunten Rahmenprogramm wird den Besuchern eine erlebnisreiche Veranstaltung geboten, die Kultur und Brauchtum miteinander vereint. »Wir sind stolz, in Zusammenarbeit mit dem Trachtengau diese Tradition fortführen zu können, die auch weiterhin aufrecht erhalten bleiben soll«, erläuterte der stellvertretende Kurgeschäftsführer Markus Spettel. Nicht nur für Bad Dürkheim, sondern für die ganze Region

sei diese Veranstaltung ein Höhepunkt. Erfreut sind die Organisatoren, dass sich die Mitglieder des Gewerbevereins mit einem verkaufsoffenen Sonntag daran beteiligen. »Die Voraussetzungen in Bad Dürkheim sind einfach optimal, wir sind froh, dass wir hier sein können«, freut sich Sven Gnirss, Vorsitzender des Trachtengaus Schwarzwald. Schon jetzt versichert er eine tolle Stimmung mit einigen Höhepunkten, interessanten Vorführungen und viel Musik. »Es ist kein Krämermarkt, sondern ein Fachmarkt«, betont Karl-Heinz Steffan, Schatzmeister des Trachtengaus. Für Daniel Limberger, Veranstaltungsmanager in Ausbildung, war es eine interessante Aufgabe, alles vorzubereiten. Als Höhepunkte nennt er den Vortrag des Volkskundlers Werner Mezger mit dem Thema »Gelbfüßler und Sauschwaben« sowie den Kindertrachtenumzug durch die Stadt. Auf dem Marktgelände bieten die Händler eine breite Palette von Produkten an: Trach-

tenbekleidung, Schmuck, Holzarbeiten, Stoffe und Zubehör, Edelsteine und vieles mehr. Zuschauen können die Besucher den Handwerkern beim Sticken, Klöppeln, Radhaubensticken, Filzen und Lautenbau und werden in Großmutterzeiten versetzt. Musiker sorgen für Unterhaltung und die passende Atmosphäre. Der Schwenninger Trachtenverein »Almfrieden« übernimmt die Bewirtung. Zum Mittagstisch im Haus des Bürgers unterhält das Akkordeon-Orchester Ostelsheim. Am Samstag, 6. Juni, spielt die Trachtenkapelle Göschweiler zur Eröffnung auf dem Rathausplatz ab 11 Uhr, ab 13 Uhr treten die Mühlaltmusikanten auf, ab 15 Uhr die Schwarzwaldschlawiner. Der Vortrag von Werner Metzger beginnt um 14 Uhr im Friedrich-Arnold-Saal. »Aufspielen beim Wirt« heißt es von 18.30 bis 22.30 Uhr in verschiedenen Lokalitäten, in denen mehrere Musikgruppen abwechselnd auftreten. Am Sonntag, 7. Juni, begrüßt Bürgermeister Walter Klumpf

um 11 Uhr die Ehrengäste auf dem Rathausplatz. Die Trachtenkapelle Langenschiltach spielt, am Nachmittag treten die Alphornfreunde und die »Ho'wald Musig« auf. Um 13.30 Uhr beginnt der Kindertrachtenumzug in der Innenstadt, im Haus des Bürgers ist von 10 bis 17 Uhr Live-Musik geboten. Der verkaufsoffene Sonntag in der Innenstadt mit Autoschau lockt ab 13 Uhr.

INFO

Parkplätze

Am Samstag von 8 bis 20 Uhr bleibt die Luisenstraße an der Ecke Bahnhofsstraße bis zur Luisenpassage für den Verkehr gesperrt, am Sonntag von 8 bis 20 Uhr zudem die Friedrichsstraße ab Ecke Viktoriastraße. Kostenlose Parkplätze stehen auf dem Platz in der Stadtmitte, dem Minara-Parkplatz und dem Überlaufplatz Minara zur Verfügung. Das Kurgebiet sowie das Solemar sind über ausgeschilderte Umleitungen erreichbar.